

## Formation à l'action directe non-violente (14.9.11)

**Action pour la Paix et le MIR-IRG vous proposent une série de formations en soirée. C'est gratuit, toujours le jeudi à 19h30 à Ixelles. Vous suivez celles que vous voulez, quand vous voulez! Les thèmes son: "Pourquoi l'action directe non-violente?" (22/9), " Consensus et prise de décision en groupe (6/10) et "Travailler avec les médias" (20/10) et " Gestion de la confrontation " (3.11).**

Le matraquage publicitaire, la privatisation des services publics, les armes nucléaires en Belgique, la déforestation, les lobbys, l'accès au logement... Il est important de vouloir changer le cours des choses même si faire entendre ta voix est difficile. Pour aller au-delà des actions symboliques – pétitions, manifestations,... - il y a l'action directe non-violente.

Mais par où commencer ? Qu'est-ce qu'une stratégie directe et non-violente ? Comment organiser une action ? Comment écrire un scénario d'action ? Comment travailler avec la presse ?... Les réponses à ces questions, tu peux les trouver en suivant nos formations à l'action directe non-violente....

**INSCRIPTION** : Envoyez un mail à [training@actionpourlapaix.be](mailto:training@actionpourlapaix.be) avec prénom, téléphone et l'intitulé de la formation que vous voudriez suivre.

**Lieu des formations** : Maison de la Paix | 35 rue van Elewyck - 1050 Ixelles.

Plus d'**info** sur le site de "Action pour la Paix".